

## COMMUNIQUE

---

**Date** : 06/10/2023

**Objet** : Situation sur Lifou

---

L'agence Air Calédonie de Wé (Lifou) a été ravagée par les flammes hier dans la nuit. L'émotion est grande parmi les équipes de la compagnie devant cet évènement, dont les premiers éléments laissent à penser qu'il s'agit d'un acte criminel. L'ensemble des salariés s'est spontanément réuni hier matin, en soutien de leurs 4 collègues qui travaillent dans cette agence, et plus généralement pour exprimer leur inquiétude et leur incompréhension face à la crise qui secoue le transport aérien domestique depuis plusieurs semaines.

La direction condamne cet acte inacceptable et met tout en œuvre pour apporter le soutien psychologique nécessaire. De plus, devant la gravité de la situation, elle a pris des mesures fortes de renforcement de la sécurité des personnes et des biens, en lien avec les autorités compétentes. Elle a également engagé toutes les démarches à sa disposition pour saisir la justice et que l'enquête puisse être menée sur ce drame dans les meilleurs délais.

Aujourd'hui, l'agence de Wé n'est plus en état de recevoir du public pour une longue période, cela pénalise toute la population de Lifou qui ne dispose plus d'un lieu de proximité pour effectuer ses démarches de voyage. Si la billetterie de l'aérodrome de Wanaham reste ouverte, celle-ci n'est pas suffisamment dimensionnée pour répondre à l'ensemble des demandes de l'île. Ainsi, la compagnie invite ses clients à réserver leurs billets directement en ligne depuis le site internet [www.air-caledonie.nc](http://www.air-caledonie.nc) ou par téléphone au 25 21 77 auprès de ses agents.

Dans ce contexte particulier, la réouverture de l'aéroport de Wanaham permet à la compagnie de reprendre son programme régulier sur Lifou en ce vendredi 6 octobre. Le premier vol de la journée est prévu au départ de Magenta à 11h50.

En cette période de forte affluence liée aux vacances scolaires, la compagnie a engagé tous ses moyens pour assurer un maximum de vols supplémentaires sur lesquels des places sont encore disponibles à la vente. Ainsi, afin de fluidifier les opérations, les passagers ne disposant pas d'une réservation confirmée ne pourront pas embarquer et ne seront pas listés en attente durant les prochains jours.

L'ensemble du personnel reste mobilisé pour assurer le bon déroulement des vols en ce début de vacances scolaires et s'organise pour reprendre les rotations sur l'ensemble de ses destinations dans les meilleurs délais. La compagnie invite ses clients à se tenir informés de l'évolution de la situation sur son site internet : [www.air-caledonie.nc](http://www.air-caledonie.nc), rubrique « Actualités ».